

Tutup Tahun 2024, Kapolresta Palangka Raya Digantikan Wakapolres Metro Jaksel

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Dec 30, 2024 - 23:09



PALANGKA RAYA - Menjelang tutup tahun 2024, Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo mengeluarkan surat telegram mutasi jabatan sejumlah perwira menengah, termasuk di Polda Kalteng.

Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Djoko Pierwanto melalui Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.I.K., M.Si mengungkapkan, ada 2 direktur, Wadansat Brimob, Kabagbinkar Biro SDM, Kapolresta Palangka Raya, dan 3 Kapolres jajaran yang

berganti.

"Dalam surat telegram ST/2776/XII/Kep/2024, Dirintelkam Kombes Pol Febriyanto Wachidin, M.M dimutasi sebagai Analisis Kebijakan Madya Bidang Dalops Stamaops Polri. Penggantinya adalah AKBP Adyansyah, S.I.K., M.Si yang sebelumnya menjabat sebagai Wadirintelkan Polda Metro Jaya," terang Kabidhumas.

Selanjutnya, Dirpolairud Kombes Pol Handono Subiakto, S.I.K., S.H., M.H dipercaya sebagai Dirpolairud Polda Kepri. Penganntinya yaitu Kombes Pol Dony Eka Putra, S.I.K., M.H yang sebelumnya menjabat sebagai Dirresnarkoba Polda NTT.

"Kapolresta Palangka Raya juga berganti dari Kombes Pol Boy Herlambang, S.I.K., M.Si kepada AKBP Dedy Supriadi, S.I.K., M.H yang sebelumnya sebagai Wakapolres Metro Jaksel, Polda Metro Jaya. Kombes Boy Herlambang mendapatkan amanah sebagai Penata Kebijakan Kapolri Madya TK. III Sahli Kapolri," tambah Erlan.

Kemudian, Kapolres Kapuas juga mengalami pergantian dari AKBP Gede Pasek Muliad Nyana, S.I.K., M.A.P kepada AKBP Gede Eka Yudharma, S.I.K., M.A.P yang sebelumnya sebagai Kapolres Barito Utara. Selanjutnya AKBP Gede Pasek dipercaya sebagai Wadirbinmas Polda Metro Jaya. Jabatan Kapolres Barito Utara dijabat oleh AKBP Singgih Febiyanto, S.H., S.I.K., jabatan sebelumnya sebagai Kasubbagpampersbaket Bagbinpam Ropaminal Divpropam Polri.

"AKBP Viddy Damasela, S.H., S.I.K. Kapolres Barito Timur dimutasi sebagai Wadansat Brimob Polda Kalteng. Sebagai penggantinya AKBP Eddy Santoso, S.I.K yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit 1 Ditreskrimsus Polda Kalteng," terangnya.

Disamping itu, Kabagbinkar Biro SDM Polda Kalteng juga dimutasi, AKBP Doni Hadi Santoso, S.I.K., M.H mendapatkan amanah sebagai Penata Kebijakan Kapolri Madya TK. III Polda Kalteng.

Untuk Wadansat Brimob yang lama, yaitu AKBP Dieno Hendro Widodo," S.I.K., M.H dipercaya sebagai Penata Kebijakan Kapolri Madya TK. III Polda Sultra.

"Mutasi ini adalah hal yang biasa, untuk pembinaan karir personel Polri dan penyegaran kesatuan," pungkas Kabidhumas.(//)